



Inauguración de Ludoteca en Ciudad Judicial “Presidente Juárez”



“Es un gusto inaugurar este espacio que espero se llene de risas, alegría y buenos momentos para las niñas y niños que hagan uso de ella”, dijo la Magistrada Olga Regina García López, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura, al quedar inaugurada la Ludoteca en la Ciudad Judicial.

Contando con la presencia de la Maestra Estela Arriaga, Presidenta del DIF Municipal SLP, Magistradas, Magistrados; Consejera y Consejeros de la Judicatura, así como Juezas y Jueces, asistieron a la apertura de este espacio para la recreación productiva de sus pequeños usuarios.

“Esta es una acción afirmativa que abona a la construcción de una infancia plena y feliz, al advertirse la pertinencia de que hijas e hijos de las personas que laboran en este tribunal y que de manera extraordinaria ingresan a Ciudad Judicial en compañía de sus madres y padres a esperar que éstos concluyan las funciones que tienen asignadas, puedan contar con un espacio digno y seguro en el que ejerzan su derecho al esparcimiento mientras se encuentren en este edificio”, expresó la Magistrada Presidenta.

Por su parte, la Maestra Estela Arriaga Márquez, reconoció esta iniciativa que será de gran ayuda para las y los colaboradores de esta institución, agregando que, “cuando uno es padre o madre de familia, siempre quiere lo mejor para sus hijas e hijos, mientras más cerca de nosotros los tengamos, más tranquilos nos podremos sentir”.

ooo